



粟生野

<http://edu.ton21.ne.jp/awanominami/>

敦賀市立粟野南小学校 校長室通信
令和5年7月20日号

《学校教育目標》

やさしく かしく たくましく

～知性豊かで 心身ともにすこやかな児童の育成～

さあ、夏休みです！

4/8の始業式、入学式からスタートした令和5年度。今日までの1学期前半70日、みんな元気に、いっぱい頑張ったね。今年度は学校生活や行事などでも、できることが少しずつ増え、みんなのキラキラ輝く姿をたくさん見ることができました。たとえば…毎朝校門で挨拶をしていると、目を合わせてにっこり笑ってくれたり、ぺこりと頭を下げてくれたりする人が増えて、とても嬉しいです。

さあ、いよいよ明日から38日間の夏休みです。あなたが一番楽しみにしていることは何ですか？



★全員集合の始業式！

3年ぶりに全校が体育館に集まって始業式を行うことができました。上級生を見習って、上手に並ぶことができたね。目の前での担任発表は、ワクワクドキドキでしたね。制服を着たみんなは、いちだんと頼もしく見えたよ。



★みんなそろって

やっばい！



1～6年生全員がグラウンドに出て、お互いの演技を見合っ、体育学習発表会を実施しました。全校種目の大玉送りや応援席での応援では、粟南のトップリーダーである6年生が、後輩たちをしっかりと引っ張ってくれました。やっぱりみんなそろって、いいね！

★リアル児童集会復活！

集会委員会企画・運営による集合型の児童集会が帰ってきました。忙しい中、毎回工夫を凝らした楽しい集会を開いてくれてありがとう！このあとの集会も楽しみにしてるよ。



もっと楽しくしていくよ！

1学期の前半は、元気なみんなのおかげで、どの学年も楽しいことがたくさんありました。ちょっぴり大変なこともみんなで作って乗り越えてきましたね。夏休みは、『夏を思いっきり楽しみましょう！』そして、エネルギーを満タンにして8/28にまた学校に帰ってきてください。みんなのパワーで、もっともっと楽しい粟南にしていくよ！

